Rundbrief Nr. 187

Liebe Schachfreunde!

Anschriftenverzeichnis

Obwohl ich auf diese Sache schon zweimal hingewiesen habe, stehen die

Meldungen von folgenden Vereinen noch aus:

Bischofsheim Flörsheim Griesheim Gustavsburg Hofheim Kriftel Raunheim Zeilsheim Mörfelden

Letzter Termin für diese Aktion ist der 25. April 1969. Sollten sich bei einem Verein keine Veränderungen ergeben haben, so erbitte ich eine Fehlanzeige, damit man weiß, ob der Aufruf überall angekommen ist.

Dr.Leo Grimm- und Höchster Kreisblattpokal 1969

Hiermit erfolgt die Ausschreibung für das obengenannte Turnier. Die 1.Runde findet am Samstagnachmittag 15.00 Uhr, in Flörsheim/Main, Gasthaus "Zum Hirsch" statt.

Die Anmaldungen sind an unseren Turnierleiter für Einzelmeisterschaften, Schachfreund Walter F e y, 6 Ffm.-Schwanheim, Silcherstraße 9 zu richten. Wer seine Meldung nicht schriftlich tätigt, kann sich auch noch am ersten Spieltag in Flörsheim melden und zwar bis 14.45 Uhr. Da unser Pokalturnier eine Vorstufe zum goldenen Springer-Turnier auf der HSV-Ebene ist, empfehle ich allen MTS-Spielern sich an diesem Turnier recht rege zu beteiligen.

Heinrich-Finger-Gedenkturnier 1969

Inzwischen dürfte allen MTS-Vereine eine Einladung von dem SV Hochheim, der in diesem Jahr Ausrichter des Turniers ist, zugegangen sein. Trotzdem gebe ich noch einmal die Meldung durch, daß das Heinrich-Finger-Gedenkturnier am Sonntag, den 4. Mai 1969, in Hochheim, im kath. Vereinshaus, Wilhelmstraße, stattfindet. Beginn: 13.30 Uhr.

Meldungen sind rechtzeitig an Herrn Erwin B a c k e s, 6203 Hochheim/Main, Hintergasse 17, zu richten. Am Spieltag können noch Meldungen entgegen genommen werden und zwar bis 13.00 Uhr. Später eingehende Meldungen werden nicht mehr berücksichtigt. Das Turnier ist ein Schnellturnier 15-20 Minuten. Eine Mannschaft besteht aus 4 Spielermwozu noch 2 Ersatzspieler mitgemeldet werden können.

Bitte geben Sie die Meldungen zum Turnier beizeiten ab. Vorallem sind Sie am Spieltag pünktlich zur Stelle und denken Sie daran, daß für jede Mannschaft, die am Turnier teilnimmt, je zwei Schachuhren mitzubringen sind.

Peter Jaspers-Gedenkturnier 1969

Am 23. März fan in Kelsterbach das Peter Jaspers-Gedenkturnier statt. Es beteiligten sich an dem Turnier 5 Jugendmannschaften. Sieger wurde die Mannschaft von Kelsterbach. Kelsterbach gewann das Turnier zum dritten Male und konnte damit die Wanderplakette endgültig in ihren Besitz bringen. Tabellenendstand:

- Name and Address of the Owner, where the Owner, which is		-		7		Dracebank
	SV Kelsterbach	-	3.0	4.0 4	.0 4.0	15.0
	SV. Sessenheim	1.0	-	3.0 3	.0 4.0	11.0
3.	SV Hofheim	0.0	1.0	2	.5 2.0	5.5
4.	SK Unterliederbach	0.0	1.0	1.5 -	2.0	4.5
5.	SC Flörsheim	0.0	0.0	2.0 2	.0	4.0
Dem	Sieger gratulieren	wir	recht	herzli	ch.	

Mit freundlichem Schachgruß
Ihr Friedrich Stenner